



HOFFNUNGS
NETZ ZUSAMMEN TRAGEN
WEITER HELFEN

ERDBEBEN IN NEPAL HEIMAT IN TRÜMMERN



Am 25. April erschütterte ein gewaltiges Erdbeben den Himalayastaat Nepal. Das Ausmass der Katastrophe ist enorm mit Tausenden Toten und unzähligen Verletzten. Die Situation in abgelegenen Gegenden kann nur erahnt werden, denn Strassen sind verschüttet, die Mobilfunkverbindungen unterbrochen.

Verschiedene lokale Partner des Hoffnungsnetzes sind bereits vor Ort und leisten erste Hilfe. Aufgrund der Lage im Hochgebirge sind Hilfslieferungen und Rettungsmassnahmen sehr teuer.

Unsere Soforthilfe

Lebensmittelpakete

Notfall-Sets:

- Zelte
- Decken / Schlafsäcke
- Matten
- Kochutensilien
- Wasserfilter
- Verbands- und Desinfektionsmaterial
- Taschenlampen
- Solar-Ladegeräte für Mobiltelefone

Danke für Ihre grosszügige Unterstützung!

Das Hoffnungsnetz ist eine Kooperation christlicher Hilfswerke.



AUSHARREN IN ANGST UND TRAUER ERMÖGLICHEN SIE NEUE HOFFNUNG DURCH RASCHE HILFE



Mit CHF 50.–

finanzieren Sie ein
**Lebensmittelpaket, das eine Familie
eine Woche lang ernährt.**

Mit CHF 150.–

erhält eine Familie ein Notfall-Set
mit den wichtigsten Gütern für ein
Überleben nach der Katastrophe.

Viele Verletzte

Entscheidend sind sichere Unterkünfte für die Überlebenden, die wegen der gefährlichen Nachbeben auf den Strassen in der Kälte campieren. Auch die medizinische Versorgung ist kritisch. Die Krankenhäuser sind überfüllt und die Notfallausrüstungen gehen zu Ende. Verwundete werden auf den Strassen behandelt.

Versorgung zusammengebrochen

Der lokale Leiter Kaji Maharjan betont, wie dringend die Unterstützung seines Landes in der Bewältigung der Katastrophe ist: „**Wir sind ganz auf Hilfe von aussen angewiesen, da die Versorgung hier weitgehend zusammengebrochen ist. Unsere Leute leben im Freien. Wir brauchen dringend Zelte, Decken, Lebensmittel, Trinkwasser und Medikamente.**“

Nach der ersten Soforthilfe wird es darum gehen, die zerstörte Infrastruktur wieder aufzubauen und die Risiken in diesem stark erdbebengefährdeten Land durch Schulungen und Katastrophenpläne zu mindern. Das Hoffnungsnetz wird sich auch dafür einsetzen.

Helfen auch Sie mit einem Zeichen der Hoffnung. Herzlichen Dank!



**HOFFNUNGS
NETZ** ZUSAMMEN TRAGEN
WEITER HELFEN

WWW.HOFFNUNGSNETZ.CH

PC-Konto: 46-7906-0

Das Hoffnungsnetz ist eine Kooperation folgender christlicher Hilfswerke:

